



Las pruebas de la Selectividad se celebran desde ayer en la Facultad de Ciencias. :: ALMEIDA

ARRANCA LA SELECTIVIDAD PARA 681 ESTUDIANTES

Las pruebas de la Selectividad de septiembre empezaron ayer para 681 estudiantes en el distrito académico correspondiente a la Universidad de Salamanca. En el caso de la capital del Tormes, los ejercicios se realizan en la Facultad de Ciencias. En Béjar se celebran en la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Industrial y en Ciudad Rodrigo en el Instituto de Enseñanza Secundaria Tierra Alta. Las notas se publicarán el próximo día 17, a partir de las 17:00 horas, en la página web de la institución académica salmantina.